

SOBRE EL AMOR SOBRE NUESTRO DESAMOR

No puedo escribir sobre el amor... sin estar amando.

Porque cuando se dice amor, yo, pienso en el amor de dos.

Porque en el momento que te conviertes en madre amas;

en el momento que te conviertes en hija, amas;

No haces nada para amar, amas.

Pero en el momento que te conviertes en mujer, no amas.

Tienes que esperar al amor... que te llegue.

El amor te hace trabajar la paciencia. Tienes que esperarle.

Te hace desprenderte de la avaricia. Tienes que darle.

Te hace quitarte el resentimiento. Tienes que perdonarle.

Te hace ser generosa. Tienes que confiarle.

Con otros amores tú amas.

Con el amor de dos, es más difícil, porque si no te aman, no sirve.

**Toda tu espera, tus dones, tus perdones, tus confianzas, tus besos,
tus deseos. Todo, no sirve.**

Por esto es tan complicado, porque a quien tu amas, tiene que amarte.

Si no, no sirve.

Y además, tiene que ser en el mismo tiempo ya que si no, no sirve.

Tú y yo, ¿alguna vez hemos coincidido?

**Cuando he sido generosa, me has perdonado, ¿para qué?, si ahí no había
que perdonar... Cuando te esperaba con paciencia, no llegabas. Y así una
y otra vez.**

El amor es armonía, es belleza, es verdad, es silencio hablado.

A nosotros nos costaba oír nuestro silencio.

¡Tantas limitaciones en nuestro amor!

Lo nuestro, no sirve.

No puedo, no puedo escribir sobre el amor... sin estar amando